

► Brézé. Les voitures de prestige s'arrêtent au château



Les belles carrosseries séduisantes ont fait halte à Brézé.

Le rallye automobile et patrimoine du Pays de Fougères a fait une halte, ce samedi, au château de Brézé pour le plus grand plaisir des visiteurs. Ces derniers ont pu admirer de près ces voitures

de prestige et questionner les propriétaires de ces merveilles. Après la visite et le déjeuner au château, les 160 véhicules reprenaient la route, direction Montreuil-Bellay.

► Saint-Paul-du-Bois. Des passionnés

Les amateurs d'Argentan les Vallées

Doué-la-Fontaine

« On dé

Depuis sept ans, Stéphane

Stéphane Bossard, Forge et Pascal Chauveau, Doué-la-Fontaine, ne cessent de partager la même passion pour le vélo et la découverte d'autres contrées. Chaque année, en juin, le binôme part sur les routes de France. Cette année, du 2 au 10 juillet, la distance à parcourir est plus courte, mais le coup de pédale plus difficile. Rencontre avec Stéphane Bossard.

Quel est votre parcours cette année ?

Stéphane Bossard : « La Corse, partie haute, de Bastia à la pointe pour descendre sur Calvi pour prendre le bateau à Ajaccio pour Toulon. C'est Pascal qui a eu l'idée. On prend le ferry à 6 heures, le 2 juillet. Je ne suis jamais allé en Corse, c'est une découverte. »